



**COOPERATIVA MULTIACTIVA PARA LA EDUCACIÓN INTEGRAL
JUNTA DE VIGILANCIA 2022 - 2024**

**INFORME DE LA JUNTA DE VIGILANCIA A LA ASAMBLEA GENERAL
ORDINARIA DE ASOCIADOS HÁBILES N° XXXVIII**

Lugar: Municipio de Itagüí
Sede: Politécnico del Sur .
Auditorio: FLORA VELASQUEZ
Dirección: Calle 50 N° 51 35. Itagüí
Forma: PRESENCIAL
Fecha: 2 de marzo de 2024.
Hora: 8:00 AM

“El líder cooperativo debe ser el modelo de hombre cooperativo, el hombre honesto que respete la personalidad del prójimo, las diferencias entre las gentes y la igualdad en la dignidad de todos”.

(J.E. Miranda)

Señores Asociados.

La Junta de Vigilancia elegida en la Asamblea General Ordinaria de Asociados, el 12 de marzo de 2022 y nombramiento de dos (2) suplentes, ante la renuncia de dos (2) integrantes principales en la Asamblea General Ordinaria informativa de Asociados, del 25 de marzo de 2023, quedo integrada por:

Nicolás Albeiro Rojas Lujan - Coordinador
Blanca Nora González Jaramillo - Secretaria Principal
José Aníbal Posada Jaramillo - Principal
Maribel Castrillón - Suplente
Luz Margot Gutiérrez - Suplente
Deisy Julieth Villegas - Suplente

A la Junta de Vigilancia en pleno, nos place presentar a ustedes el informe social de la Cooperativa Multiactiva para la Educación Integral COOMEI, correspondiente al año 2023.

Tomando como punto de análisis algunos informes de los diferentes entes cooperativos, los cuales después de ser leídos y analizados, nos sirven como fuente para expresar acertadamente lo que nuestra cooperativa viene realizando desde su Gestión Social.



**COOPERATIVA MULTIACTIVA PARA LA EDUCACIÓN INTEGRAL
JUNTA DE VIGILANCIA 2022 - 2024**

Continuación Informe Junta de Vigilancia, a la Asamblea General Ordinaria de Asociados Hábiles N° XXXVIII
-2-

El sentirnos parte activa de la organización cooperativa, en cumplimiento de nuestros deberes y derechos, al ser eficientes y oportunos en la toma de decisiones, aportando soluciones y el estar dispuestos a trabajar y disfrutar en nuestra empresa solidaria con el sentido de pertenencia por la organización cooperativa, nos ha llevado a responsabilizarnos para mejorar nuestra organización.

Nuestra Asamblea General de Asociados reunida para evaluar los resultados del año 2023 y orientar las acciones para el año 2024 y los años futuros, nos debe motivar a que comprendamos el gran reto que tenemos para el presente y futuro de nuestro quehacer cooperativo y hacer que en esta Asamblea tengamos un gran escenario de planeación, proyección y alineación a los objetivos del acuerdo cooperativo y no un espacio de crítica, sin análisis ni evaluación de lo que ya sucedió. Nuestra cooperativa, es una entidad asociativa, sin ánimo de lucro, sus dirigentes, cooperadores y en general la comunidad circundante en la medida de sus posibilidades, han venido adquiriendo conocimientos cooperativos, empresariales y específicos de la actividad propia de la institución, a través de la aplicación acertada como: Jornadas educativas, encuentros, conferencias, entre otros; que propenden por la formación de éstos. Nuestra cooperativa continúa su compromiso con la educación, ofreciendo oportunidad para la formación de futuros profesionales, como es el caso del Politécnico del Sur, el cual ofrece a sus asociados y público en general, un servicio óptimo y adecuado, de acuerdo con el programa para el cual se presenten, basados en la solidaridad y formación. La responsabilidad social ha sido la óptica en la cual nos hemos enfocado, para realizar nuestra labor y es grande el compromiso con el que asumimos el ejercicio actual, fundamentado en la ética y en la formación profesional integral, donde ello contribuye a mejorar los niveles de productividad, entendiendo que los resultados se pueden mejorar, sin dejar de lado las relaciones interpersonales que son también importantes y que complementan nuestro crecimiento. A través del Consejo de Administración y de los diferentes comités que la conforman, han sido un esfuerzo fundamental de la administración, que a pesar de los obstáculos y de la demanda, nos hemos ido ajustando a los cambios presentados en las diferentes problemáticas, dando cumplimiento a las sugerencias dadas por el ente de la Revisoría Fiscal y cumpliendo lo establecido por la Super solidaria.



**COOPERATIVA MULTIACTIVA PARA LA EDUCACIÓN INTEGRAL
JUNTA DE VIGILANCIA 2022 - 2024**

Continuación Informe Junta de Vigilancia, a la Asamblea General Ordinaria de Asociados Hábiles N° XXXVIII
-3-

- Promovemos el Desarrollo Social, construyendo relaciones productivas.
- Participamos a lo largo del año, en las reuniones del Consejo de Administración y se hizo seguimiento a los comités de: Crédito, Evaluación de Cartera, Solidaridad, Educación y Social y podemos asegurar que cumplieron dentro de todas las expectativas, unos más que otros con el cronograma de actividades. Ver informe de los diferentes comités.
- El Comité de Ética y Buen Gobierno, logró impulsar de la forma que esperábamos hacerlo, al respecto, aportamos desde nuestra experiencia, conocimiento y acompañamiento en lo requerido y el estar allí, nos permite afirmar que en Coomei todas las actuaciones se han realizado con responsabilidad, honestidad, transparencia y austeridad, por lo que damos un parte de mucha tranquilidad en el devenir de nuestra Cooperativa. Hemos acordado acciones que suman voluntades y que van más allá de las obligaciones legales en áreas como el desarrollo comunitario, la protección del medio ambiente, los derechos humanos y laborales.
- La responsabilidad social, además significa impacto social en nuestra comunidad, porque generamos empleo permanente y estable, aunque a veces algunos contratos no generan un alto retorno económico, pero si social a través de su ejecución, entre otros.
- Hemos acogido y puesto en práctica las recomendaciones por nuestro consultor en la construcción del PESEM.
- Hemos ejercido una responsabilidad social, teniendo una conciencia y unos conocimientos pertinentes en cooperativismo, una voluntad inquebrantable, orientada a actuar de una manera solidaria y un afecto consciente y duradero hacia nuestra cooperativa.

Señores Asociados, queremos terminar este informe de la Junta de vigilancia, invitándolos a seguir participando muy positivamente en todas y cada una de las actividades sociales de la cooperativa, a través de comentarios del voz a voz, para atraer nuevos asociados.

Los invitamos a reflexionar sobre esta última recomendación.

NICOLAS ALBEIRO ROJAS LUJAN
Coordinador